

Raúl Castro preside trabajo previo a reunión extraordinaria del Parlamento



La Habana, 31 may (rhc/agencias).- El presidente de Cuba, Raúl Castro, asiste a las reuniones por comisiones de la Asamblea Nacional, que preceden a la sesión extraordinaria de mañana del pleno del Parlamento cubano para analizar los documentos económicos rectores aprobados en el último congreso del Partido Comunista (PCC).

Los diputados trabajan en cuatro comisiones para debatir sobre la 'conceptualización' del nuevo modelo económico y social cubano; y los lineamientos de la política económica para la etapa 2016-2021, que recogen las reformas emprendidas por Castro desde 2010.

También se pasará revista al plan nacional económico y social hasta 2030, que completa los 'tres documentos rectores de la actualización del modelo socioeconómico cubano', aprobados en el VII Congreso del PCC, en abril de 2016 y ratificados por el comité central del partido el pasado mayo tras ser sometidos a consulta popular.

Después de ser aprobados en el último congreso, los documentos fueron sometidos a un amplio proceso de consulta, en el que participaron más de 1,6 millones de cubanos, entre militantes del Partido, la

Juventud Comunista y otras organizaciones de la sociedad civil, todas ellas oficialistas.

Según datos oficiales, en las consultas realizadas entre el 15 de junio y el 20 de septiembre del año pasado, se realizaron 208.161 propuestas y sugerencias, la mayoría de ellas a la 'conceptualización' del modelo económico-social, seguida por el plan nacional económico.

En cuanto al plan de reformas que debe analizar el Parlamento, la nueva versión de 2016 consta de 274 'lineamientos', que incluyen nuevas disposiciones y modificaciones a lo aprobado en el congreso del PCC de 2011, en el que se eligió a Raúl Castro como primer secretario y se aprobaron importantes medidas como la ampliación del trabajo por cuenta propia o la apertura a la inversión extranjera.

No obstante, desde la primera aprobación de las reformas en el congreso de 2011, sólo se han implementado en la isla poco más del 20 % de las 313 medidas contenidas en el anterior plan mientras que el 77 % se encontraba 'en proceso'.

El trabajo por comisiones de hoy precede a la reunión del pleno extraordinario de la Asamblea, que usualmente celebra dos sesiones ordinarias al año, en julio y diciembre, y está integrada por 612 diputados.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/131249-raul-castro-preside-trabajo-previo-a-reunion-extraordinaria-del-parlamento>



Radio Habana Cuba